



Aux enseignants et personnels OGEC

Chers tous,

Ci-dessous les résultats de nos élèves au baccalauréat, qui sont excellents pour les trois séries. Je vous adresse un grand MERCI, chaleureux et sincère, pour votre contribution indéniable, vos convictions, la qualité de votre enseignement et de l'accompagnement dispensé.

| Séries | Très Bien | Bien | Assez Bien | % de mentions | Admis |
|----------|---|------|------------|---------------|-------|
| Générale | 7 Très Bien avec Félicitations du Jury 33 | 88 | 119 | 78,7 % | 100 % |
| ST2S | 1 | 12 | 8 | 75 % | 100 % |
| STMG | 1 | 8 | 20 | 49,1 % | 100 % |

Un grand MERCI à vous qui œuvrez à la **préparation de la rentrée**, à l'ensemble des équipes, aux coordonnateurs pédagogiques et adjoints, aux administratifs, aux services techniques...

Vos **emplois du temps** vous seront transmis par Laurent Gauthérat via Ecole Directe, onglet « DOCUMENTS », après réception de ce mail. La constitution des EDT reste un exercice délicat, qui engage une année scolaire. Des relectures fines ont déjà été faites par l'équipe qui a œuvré au mieux, dans l'intérêt de chacun, élèves, enseignants et Vie Scolaire. Nous reconduisons l'organisation de l'an passé : Nadège Becqueret et Laurent Gauthérat recevront le vendredi 25 août de 9h à 12h les collègues qui auront constaté des anomalies d'ordre pédagogique. Merci à eux !

Concernant les **parts fonctionnelles**, **n**ous aurons encore à positionner avec les enseignants qui ont accepté des « *RCD* », les créneaux probables, à matérialiser d'un commun accord sur leur emploi du temps. Nous devons affiner les critères d'attribution pour « *portage et coordination de projets* ». Certains ont proposé des projets menés en classe sur les heures de cours habituelles qui ne relèvent pas du dispositif.

Chacun aura confirmation des parts qui lui seront attribuées. Nous recevrons prochainement la convention rectorale qui devra être signée par l'intéressé(e) et le chef d'établissement.

Le principe d'**ADAGE** et du « *Pass Culturel Etablissement* » semble avoir été bien identifié. Plusieurs structures culturelles ont déjà été sollicitées par les collègues des divers niveaux et matières. J'attends l'ouverture des droits pour l'année scolaire 2023-2024.

Divers **travaux** de maintenance ou de gros-œuvre ont lieu durant les vacances, pour maintenir les

locaux en état ou répondre aux normes.

Cette année, le bâtiment 10 (couloirs et salles pôle enseignement supérieur, et les 4 salles côté cour d'honneur et Chapelle) sont en cours de rénovation. Un objectif au-delà de la nécessaire

maintenance : donner plus de visibilité aux prépas et Bachelors.

En parallèle, je vous confirme que des études sont en cours pour déposer des demandes de subvention dans le cadre de « **Mon Ecole, faisons-là ensemble** » pour aménager les espaces

pédagogique et Vie Scolaire. Le couloir de l'amphithéâtre en fait partie.

Plusieurs d'entre - vous ont travaillé sur ces projets (Bénédicte Opitz, les professeurs de langues,

Julie Fournier et Claire Chazarenc, pour une salle « classe flexible », Philippe Broussolle et Rachel

George pour le palier dit BDE, Farida Bair et Muriel Falvey pour la cour des terminales, Sundy

Gamblin et Karine Verazzi pour le foyer cour secondes). Les aménagements ne seront pas

opérationnels à la rentrée sinon le foyer. Les lycéens seront associés à la réflexion globale

conformément au cahier des charges.

Merci à tous pour cette collaboration.

La pré-rentrée est fixée au vendredi 01 septembre 2023. L'ordre du jour vous sera transmis au

retour de vacances.

Laurence Coquillon vous a déjà envoyé les dates à retenir. J'ai chargé Nadège Becqueret et Muriel

Falvey de solliciter des organismes de formations pour des interventions. Plusieurs thématiques

éducatives et sociétales émergent. Un temps où l'on se pose, d'apport et de réflexion collective,

devrait participer d'une plus grande cohésion et contribuer à une harmonisation des pratiques,

autant se faire. Les dates de réunions pédagogiques seront ajustées en fonction des propositions.

Je vous souhaite de très bonnes vacances, riches de rencontres et de ressourcement. Au plaisir

de vous retrouver à la reprise.

Bien à vous.

Meaux, le 15 juillet 2023

Jocelyne VERGUIN